



ぽっかぽかだより



新しい学年、クラスが始まり、少し慣れたところに、十連休！となりました。ご家庭での子どもたちの様子はいかがでしょう。

連休の後、普段の生活に戻るのは少し時間がかかるかもしれませんが、これから始まる1年間は、楽しく充実したものでありますように、ぽっかぽか職員一同願っています。

また、先日は、ぽっかぽかの懇談会にも足をお運びいただきありがとうございました。このような機会が、保護者の方同士のつながりの場になればと願っております。

書類についてもお話させていただきましたが、ご不明な点がございましたら、いつでもご相談ください。

子ども達は休み明けで、さらに新しい環境での生活に緊張していると思います。疲れもたまってくるとおられます。特に睡眠、食事の栄養のバランス、生活習慣などにご配慮をよろしくお祈りします。

また、登校の際、忘れ物がないようチェックしていただけたら、ありがたいです。

これからも、ご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

家庭訪問 ありがとうございます！

家庭訪問では、子ども達のお家での様子、子ども達への願いなどたくさん聞かせていただきました。これからの成長に伴って、益々、ご家庭との連絡や相談が必要かと感じました。これからもどうぞよろしくお祈りいたします。



お知らせ

次のぽっかぽかタイムは、6/7(金) 6時間目、「修学旅行報告会」です。6年生が修学旅行の報告をします。そして、1年生がいよいよぽっかぽかタイムにデビューします。保護者の皆様もぜひご参加ください。(参加される方は事前にご連絡ください。) 楽しみにしておいてくださいね。

写真



ぽっかぽか学級開き（4/19 金）しました！

写真

クラス発表とポッカポカの担任発表です。

写真

先生の「だるまさんがころんだ」の声でみんな一斉に走ります！

写真

ジャンケン列車の楽しいゲームで、新しいお友達とも仲良く遊びます！

写真

新6年生が司会で、今日の感想をみんなに聞いています。たくさん発表してくれました。

学級開きは、2～6年生参加で行いました。

進級にともなって、ぽっかぽかの担任も変わり、介助員の先生も変わりました。

これから1年間、みんなよろしくおねがいします。